
Consiglio Comunale INT 446 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

REALIZZAZIONE DI UN NUOVO POLO OSPEDALIERO NELL'AREA NORD 
OVEST DI TORINO 
 

Il Sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• In data 20 ottobre 2022 si è svolto un incontro tra il presidente della Regione Piemonte Alberto 
Cirio e il Sindaco di Torino Stefano Lo Russo per un confronto sugli esiti delle analisi tecniche e 
degli approfondimenti fatti da Regione e Comune sul dimensionamento della nuova struttura, la 
superficie e la collocazione più idonea del nuovo ospedale a servizio della zona ovest di Torino, 
che prenderà il posto del Maria Vittoria
  

• Secondo quanto si apprende mezzo stampa, le location individuate dalla Città di Torino e 
proposte alla Regione Piemonte per costruire il nuovo ospedale cittadino della zona ovest sono 4: 
Cascina Cavaliera alle Vallette, l’ex macello di Via Traves, l’area del parco Pellerina tra corso 
Regina, corso Lecce e corso Appio Claudio e l'area tra Corso Regina Margherita e via Pietro 
Cossa
  

• Su forte spinta della Città il nuovo ospedale, da circa 500 posti letto, potrebbe essere realizzato al 
Parco della Pellerina, tra corso Regina Margherita e corso Lecce, in un’area compresa tra 80.000 
e 100.000 metri quadri, ad un costo stimato di 185 milioni di euro finanziati con fondi Inail
  

SOTTOLINEATO CHE

• L'ospedale Maria Vittoria, inaugurato nel 1885, versa oggi in una situazione di deterioramento 
strutturale tale da non essere più sanabile con singoli interventi di manutenzione
  

• È dunque assolutamente necessaria la realizzazione di una nuova struttura ospedaliera che vada 
implementare l'offerta sanitaria del quadrante nord ovest della Città
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INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA

Per sapere

1. Quali sono le location individuate dalla Città di Torino per la realizzazione di un nuovo ospedale 
cittadino nella zona di Torino Ovest e quali parametri sono stati presi in considerazione per la 
scelta
  

2. Se è vero che, tra le alternative proposte, la Città stia fortemente spingendo per l’area compresa 
tra Corso Regina Margherita e Corso Lecce, all’interno del Parco della Pellerina
  

3. Se è vero che entro fine novembre verrà siglata l’intesa per la realizzazione del nuovo ospedale
  

4. Per quale motivo il Consiglio Comunale di Torino sia stato escluso da una scelta così importante 
per la Città
  

5. Se è previsto un futuro riutilizzo degli spazi del Maria Vittoria

Torino, 01/11/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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